

Zertifikat DE12/81839909

SGS

Das Management-System von

## Richard Neumayer Ges. für Umformtechnik mbH

Hinterer Bahnhof 15 D-77756 Hausach

wurde auditiert und hat den Nachweis erbracht, dass die Anforderungen folgender Norm erfüllt werden

ISO 50001:2018

Die Zertifizierung umfasst

Herstellung und Vertrieb von Präzisionsschmiedeteilen, mechanische Bearbeitung und Montage von einbaufähigen Komponenten und Baugruppen

Dieses Zertifikat ist gültig vom 29.05.2021 bis 28.05.2024. Die Aufrechterhaltung der Gültigkeit unterliegt erfolgreich durchgeführten Überwachungsaudits. Das Rezertifizierungsaudit muss minimum 60 Tage vor dem Enddatum durchgeführt werden.

Ausgabe 7

Das Audit für dieses Zertifikat begann am 24.03.2021.
Die vorherige Zertifikatsausgabe war bis einschließlich 28.05.2021 gültig.

Freigegeben durch

Hagen Senne Leiter der Zertifizierungsstelle

SGS-TÜV Saar GmbH Am TÜV 1 66280 Sulzbach (Germany) e-mail: de.cbe.zertifizierung@sgs.com www.sgs-tuev-saar.com

Seite 1 von 1





ppa Jan Meemken

Direktor CBE Germany



Dieses Dokument wurde von der Gesellschaft im Rahmen ihrer Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Dienstleistungen erstellt, die auf Anfrage erhältlich sind. Es wird ausdrücklich auf die darin enthaltenen Regelungen zur Haftungsbeschränkung, Freistellung und zum Gerichtsstand hingewiesen. Die Echtheit dieses Dokumentes kann unter https://www.sgs.com/en/certified-clients-and-products/certified-client-directory überprüft werden. Jede nicht autorisierte Änderung, Fälschung oder Verfälschung des Inhaltes oder des Erscheinungsbildes dieses Dokumentes ist rechtswidrig. Ein Verstoß kann rechtlich geahndet werden.



ppa Jan Meemken

Director CBE Germany

Certificate DE12/81839909

SGS

The management system of

## Richard Neumayer Ges. für Umformtechnik mbH

Hinterer Bahnhof 15 D-77756 Hausach

has been assessed and certified as meeting the requirements of

ISO 50001:2018

For the following activities

Sales and production of precision forgings, machining and assembly of components and assembly groups ready to be installed

This certificate is valid from 29.05.2021 until 28.05.2024 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits. Recertification audit due a minimum of 60 days before the expiration date.

Issue 7

The audit leading to this certificate commenced on 24.03.2021.

Previous issue certificate validity date was until 28.05.2021.

Authorised by

Hagen Senne Head of Certification Body

SGS-TÜV Saar GmbH Am TÜV 1 66280 Sulzbach (Germany) e-mail: de.cbe.zertifizierung@sgs.com www.sgs-tuev-saar.com

Page 1 of 1







This document is issued by the Company subject to its General Conditions of Certification Services accessible at www.sgs.com/terms\_and\_conditions.htm. Attention is drawn to the limitations of liability, indemnification and jurisdictional issues established therein. The authenticity of this document may be verified at http://www.sgs.com/en/certified-clients-and-products/certified-client-directory. Any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful and offenders may be prosecuted to the fullest extent of the law.